



# 試合後の応援席

赤鬼の春Ⅱ文.53

●辻和彦君（3—6）  
年度野球部OB・応援団長  
9回までノーヒットだったが、まだ届かないところがあった。実力で負けたのかはわからないが、勝利の女神は花巻東についたのだと思う。本当に悔しい。何度もチャンスを潰してしまっている場面があるので、たくさん課題があると思う。その課題をしつかり見つめて、また夏に戻ってきてほしい。

●大西彩斗君（3—5）  
29年度野球部OB  
花巻東は強敵なので予想では向こうが優勢だと思っていたが、良い試合をしてくれた。

3月31日に行われたセントラル3回戦で、本校は花巻東高校に0—1で惜敗した。このキマグレでは応援席の試合後のコメントを紹介する。

●北川涼帆さん（2—3）  
最後までハラハラしていくとでも良い試合だった。野球部のみなさんお疲れ様でした。甲子園に来れて感謝です。ありがとうございました。

●竹山眞七海さん（1—1）  
負けてしまったけど、感動する試合だった。野球部や吹奏楽部、チアリーダーなどすべての人に甲子園に連れてき

●黒川和花さん（2—3）  
最後まで諦めないプレーに感動した。アルプス選手が一つになつて戦つていてかっこよかった。増居君が9回までノーヒットだったのがすごかつた。三振する度にガツツポーズをしているのが印象的だった。中学生のころから見ていた甲子園に友人が出ていると思うと夢みたい。これからも頑張ってください。

●坂田雄咲君（1—5）  
惜しいがとても良い試合で、見ていてハラハラしていた。相手も強く、延長まで持ち込んだが、最後に負けてしまつて悔しかった。



速報新聞

キマグレ

発行所  
彦根高等学校  
新聞部  
彦根市金龜町4番7号

結果は彦根東が負けてしまつたが、勝負には勝つたと思う。もつともっと力をつけて夏にも指してほしい。

甲子園に戻ってきて、優勝を目指してほしい。

●山下恵実さん（1—1）  
負けてしまつて悔しい。増居君はよく最後まで頑張つてくれたと思う。必ず夏に甲子園に戻ってきて、二勝してほしい。

●那須健世君（1—3）  
一球一球、ヒヤヒヤしながら応援していた。負けてしまつたのは残念だつたが、最後まで素晴らしい試合だった。夏も頑張つてください。

●江藤舞祐さん（1—3）  
増居君のピッティングがかっこよかった。夏に向けて頑張つてほしい。

●伊藤快君（1—4）  
興奮する試合でこのまま勝てると思った。負けたけど悔しくはない、良い試合だった。

●荒井美音さん（1—3）  
花巻東は強豪校なので少し不安だつたが、彦根東が優勢な試合展開だつたと思う。だから相手に得点が入つたときは悔しかつた。これからも野球部を応援していきたい。